

La Unión Soviética Prometió

Sigue de la página cinco

nos para 1982, pero agregaron que Moscú sería una vez más el mejor cliente de Argentina.

"Quieren darle prioridad a Argentina", dijo Espósito.

COORDINARÁN LOS EMBARQUES DE GRANOS

Santirso señaló que tampoco se había discutido la ampliación de los niveles mínimos de las exportaciones de carnes argentinas a la Unión Soviética, reguladas por un nuevo acuerdo de cinco años.

Espósito agregó que las compras soviéticas de carnes tendrían en los próximos cinco años un promedio anual de 130.000 toneladas, muy por encima del mínimo convenido de 60.000 toneladas. La comisión acordó que ambos países intercambiarían representantes navieros a fin de coordinar su comer-

cio marítimo, y particularmente los embarques de granos.

García Martínez se disponía a viajar hoy desde Moscú a Roma para participar de una reunión con los representantes comerciales argentinos destacados en las capitales de la Comunidad Económica Europea.

Argentina fue el único país que no se adhirió al embargo cerealero impuesto por Estados Unidos contra la Unión Soviética desde enero de 1980 hasta abril de 1981.

La semana pasada Estados Unidos ofreció a la Unión Soviética hasta 12 millones de toneladas de granos, pero Moscú todavía no ha dicho qué cantidad desea.

Funcionarios estadounidenses han manifestado su temor de que Argentina y Canadá puedan remplazar a Estados Unidos como primeros proveedores de granos de Moscú, dejando a Estados Unidos sólo en carácter de proveedor residual.

EXCELSIOR

Da a Conocer Al una Lista de 1,500
Personas Amenazadas en 50 Países

WASHINGTON, D. C., 15 de junio (AP).—Los nombres de 1,500 personas, amenazadas de torturas y muerte en 50 países, según se informó, fueron leídos desde las escalinatas del Capitolio por miembros de Amnistía Internacional, que realiza aquí, cuatro días de reuniones sobre derechos humanos.

La organización informó que había enviado también a sus miembros a visitar 125 embajadas en Washington con cartas que aluden, en cada una de ellas, a la preocupación de aquella en materia de derechos humanos.

Amnistía Internacional proyecta efectuar una reunión en el monumento al Presidente Thomas Jefferson, que se enorgulleció de redactar la ley que garantiza la libertad religiosa en el estado de Virginia, de donde era oriundo.

La organización indicó que entre los que asistirán a la "vigilia con cirios" esta noche, está el ex preso político Huber Matos, de Cuba, y otros de Tanzania, Argentina y Corea del Sur.

EXCELSIOR

Desde Buenos Aires

Un Reportaje Vale por mil Libros;
¿Clepsidras?; la Aleandro Volvió

Por IGNACIO XURKO, corresponsal en Buenos Aires

BIBLIOTECA QUE NO CESA: No sería exacto asegurar que el argentino es aún un gran lector de libros. Acaso lo fue, pero ahora como casi todo el orbe, padece la hipnosis electrónica. Si todavía se consume aquí gran volumen de letra escrita, pareciera que cada vez esto se limita más a diarios y revistas (y más que nada a sus fotografías, títulos y epígrafes). A pesar de todo, la importación de libros ha sido feroz, casi hasta el punto de llevar a la anemia a la otrora poderosa industria editorial del propio país. La oferta supera por gran margen a la demanda y proliferan las impresionantes liquidaciones masivas en que pueden convivir *Ulises con Tiburón*, en ediciones pálidas de vergüenza y olvido. Y aunque en estas baratas pueden comprarse libros por medio dólar o menos, apenas a un paso están las "grandes novedades" de los laboratorios internacionales de ovnis, catástrofes y sexo (grado primaria), con precios veinte, treinta o cuarenta veces más altos. Dentro de este cuadro es que a veces apunta tímidamente algún libro de autor nacional.

TORMENTA EN LAS CLEPSIDRAS: Ese es el título increíble, desalentador, de una novela acerca de la cual casi todos coinciden en muy buen juicio. La autora, Laura del Castillo, ha propuesto una historia de "espacio" al estilo García Márquez. Aquí los Buendía vendrían a ser los Viacaba y el enigma de América se indaga a través de su estirpe y sus cuatro siglos de reencarnaciones a orillas del Paraná. Lo mejor es que no habría copia sino coincidencia con el colombiano, ya que Laura del Castillo declara haber iniciado su obra hace ya veinte años.

DEBUJAR UN BEST SELLER: Algunos humoristas gráficos argentinos son ya muy conocidos fuera del país. La muerte de Oski, la expatriación de Quino y de Mordillo no han sido suficientes para agotar una cantera de grandes intelectuales del plumín. Roberto Fontanarrosa es, quizá, la mayor figura del género hoy y aquí. No conforme con ello, acaba de editar (Pomaire) una novela al parecer tan ácida como su Inodoro Pereyra. La obra y su protagonista, tienen un nombre común y deseado: **Best seller.**